

**Correa quiere conocer todos los pormenores del ataque a 'Raúl Reyes'**

El mandatario ecuatoriano lo considera fundamental para el restablecimiento de relaciones diplomáticas con Colombia.

Fuente: El Espectador (20/02/10)

<http://www.elespectador.com/noticias/elmundo/articulo188932-correa-quiere-conocer-todos-los-pormenores-del-ataque-raul-reyes>

Palabras Clave: restablecimiento de relaciones - ataque a 'Raúl Reyes'

Encuentro Uribe - Correa no significa restablecimiento pleno de relaciones

Las condiciones de la reunión de este lunes son completamente diferentes a las de la anterior Cumbre de Río, pero todavía hay factores por ajustar.

Fuente: (22/02/10)

<http://www.elespectador.com/impreso/articuloimpreso189058-encuentro-uribe-correa-no-significa-restablecimiento-pleno-de-relacion>

Palabras Clave: Expectativas – cumbre de Río - México

"Comisión de asuntos sensibles", próximo paso a dar entre Colombia y Ecuador

El canciller Bermúdez aclaró que los mandatarios abordaron varios temas tendientes a normalizar las relaciones.

Fuente: El Espectador (22/02/10)

<http://www.elespectador.com/articulo189242-comision-de-asuntos-sensibles-proximo-paso-dar-entre-colombia-y-ecuador>

Palabras Clave: Comisión – asuntos bilaterales - OEA

Comunicado conjunto de prensa de los Gobiernos de Colombia y Ecuador

En el marco de la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe, se reunieron el Presidente del Ecuador Rafael Correa y el Presidente de Colombia Álvaro Uribe, acompañados de los Ministros de Relaciones Exteriores y el Ministro de Seguridad del Ecuador para tratar aspectos de la agenda bilateral.

Fuente: Prensa Cancillería Colombiana (23/02/10)

http://www.cancilleria.gov.co/wps/portal/espanol/!ut/p/c1/04_SB8K8

Palabras Clave: Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe – Agenda Bilateral

Presidente Rafael Correa dijo que Uribe provocó el impasse con Chávez

Correa se refirió así al incidente en la cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe.

El presidente ecuatoriano Rafael Correa consideró que el impasse verbal registrado entre los presidentes Álvaro Uribe y Hugo Chávez fue provocada por el "mal uso de los términos adecuados" por parte del presidente colombiano.

Fuente: El Tiempo (27/02/10)

http://www.eltiempo.com/mundo/latinoamerica/presidente-rafael-correa-dijo-que-uribe-provoco-el-impasse-con-chavez_7312487-1

Palabras Clave: Correa – Impase Chávez Uribe – Grupo de Río

Se arma nueva hoja de ruta entre Ecuador y Colombia

La cumbre del Grupo de Río se inauguró ayer con 25 presidentes de la región (Centroamérica y Sudamérica) en Cancún (México), con el compromiso de ayudar a Haití, devastado por un terremoto el 12 enero pasado. Mientras que, por la noche, los presidentes de Ecuador y Colombia se reunieron tras casi dos años del bombardeo al campamento clandestino de las FARC en Angostura.

Fuente: Diario Hoy (23/02/10)

<http://www.hoy.com.ec/noticias-texto-ecuador/prensa-denuncia-hermetismo-394281.html>

Palabras Clave: cumbre del Grupo de Río – hoja de ruta – Colombia - Ecuador

Gobierno advierte a las FARC de 'no jugar con la vida de los ecuatorianos'

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, advirtió ayer en la noche a las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) de "no jugar con la vida de los ecuatorianos", con referencia al supuesto asesinato de compatriotas en la zona fronteriza, a manos, presuntamente, de ese grupo irregular.

Fuente: Diario Hoy (26/02/10)

<http://www.hoy.com.ec/noticias-ecuador/gobierno-advierte-a-las-farc-de-no-jugar-con-la-vida-de-los-ecuatorianos-394850.html>

Palabras Clave: Frontera – Farc - Correa

Preocupación por incremento de robos de vehículos

Existe preocupación en los habitantes del vecino país ante el incremento del robo de vehículos en la frontera del lado colombiano.

Fuente: Diario del Sur (23/02/10)

http://www.radiovivapasto1250am.com/portaldiaro/index.php?option=com_content&view=article&id=1292:preocupacion-por-incremento-de-robos-de-vehiculos&catid=46:ipiales&Itemid=86

Palabras Clave: Frontera – Robos – Vehículos

Impulsan plan fronterizo binacional

En foro binacional se debatió la evolución del comercio industrial entre Ecuador y Colombia y el incremento de las cifras de transacciones comerciales.

Construir un Plan de Desarrollo Fronterizo es uno de los resultados que dejó el foro binacional desarrollado en el marco de la celebración de los 50 años de fundación de la Cámara de Comercio de Ipiales.

Fuente: Diario del Sur (25/02/10)

http://www.radiovivapasto1250am.com/portaldiaro/index.php?option=com_content&view=article&id=1419:impulsan-plan-fronterizo-binacional&catid=46:ipiales&Itemid=86

Palabras Clave: Frontera – Cumbre Binacional – Plan Desarrollo Fronterizo

Atribuyen a las Farc masacre en Ecuador

A las Farc atribuyeron las autoridades de Ecuador el asesinato de cuatro hombres, cuyos cadáveres fueron encontrados en una lancha a orillas del río San Juan, frontera colombo-ecuatoriana.

Fuente: Diario del Sur (26/02/10)

http://www.radiovivapasto1250am.com/portaldiaro/index.php?option=com_content&view=article&id=1444:atribuyen-a-las-farc-masacre-en-ecuador&catid=55:nacional&Itemid=84

Palabras Clave: Frontera – Masacre – Farc

Desmienten que asesinados sean de grupo insurgente

Ibarra. Como paramilitares de las "Águilas Negras" fueron tachados tres ecuatorianos y un colombiano por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, FARC que se atribuyó el asesinato de los compatriotas y el extranjero.

Fuente: Diario el Norte (27/02/10)

http://www.elnorte.ec/noticia.php?ID_NOTICIA=30794&date=2010-02-27&ID_SECCION=15

Palabras Clave: Frontera – Masacre – Farc – Desmienten – Águilas Negras

Protestan contra Uribe por mexicanos muertos en campamento

Siete personas portaban pancartas con la leyenda "Se busca a Álvaro Uribe por narcotraficante, paramilitar y asesino", frente al centro de prensa que cubrió el evento.

Familiares de cuatro mexicanos muertos en 2008 en un ataque de Colombia a un campamento guerrillero en el norte de Ecuador protestaron este martes contra el presidente colombiano Álvaro Uribe cerca del centro donde se realizó la sesión de cierre de la Cumbre de la Unidad Latinoamericana.

Fuente: La Jornada (23/02/10)

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/02/23/deudos-de-mexicanos-muertos-en-campamento-de-farc-protestan-contra-uribe>

Palabras Clave: Protesta – Uribe - Asesinatos – Mexicanos - Campamento

Rafael Correa reitera su satisfacción por la Cumbre de México y revela detalles de la cita

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, insistió hoy en calificar de satisfactoria la última Cumbre del Grupo de Río, celebrada a principios de la semana en la ciudad mexicana de Cancún, y reveló varios detalles de esa cita.

Fuente: European Pressphoto Agency (27/02/10)

<http://www.google.com/hostednews/epa/article/ALeqM5j2GfudXviM4Fb2LpsNmAj9GzSLg>

Palabras Clave: Cumbre Cancún – Grupo de Río – Satisfactoria – Correa – Incidente – Chávez – Uribe

Correa afirma que Venezuela y Ecuador son víctimas del conflicto colombiano

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, expresó el sábado que su país y Venezuela son víctimas del conflicto colombiano y se mostró dispuesto a colaborar con Bogotá en la búsqueda de una solución pacífica al problema.

Fuente: AFP (27/02/10)

http://www.google.com/hostednews/afp/article/ALeqM5jvZepxZgNBAmE9h1_WUkPGyJ8yOQ

Palabras Clave: Ecuador – Venezuela – Víctimas Conflicto Colombiano

Todas las noticias y enlaces del presente Boletín corresponden a fichas de noticias de diarios cuyos contenidos no responden a una política editorial, ni comprometen a FLACSO, sino a sus fuentes originales.

**Programa Relaciones Internacionales de FLACSO Ecuador
Observatorio de Política Exterior – OBANPEX**

Investigador: Jorge Calderón Ramos
Informes: jocalderon@flacso.org.ec - www.flacso.org.ec